
 

 

                              

 

 

 

子供たちの成長を実感 

校長 宮田 俊明 

待ちに待った学芸会 

昨年度，中止になってしまった学芸会がようやく実施することができました。保護者の皆様，待ちに待った学

芸会だったことと思います。子供たちは，昨年度の分と合わせて，意欲的にまた集中して練習に取り組む姿が

見られました。学芸会当日は，子供たちが日ごろの練習成果を思う存分に発揮し，どの学年も素晴らしい発

表となっていました。子供たちの大きな成長や可能性を実感した学芸会でした。 

保護者の皆様の参観につきましては，直前まで変更をしたことでご迷惑をおかけしたことと思います。感染症

対策を行いながらも，東京都や渋谷区の感染状況を鑑み，なるべく多くの保護者の皆様によりよい形での参

観となるよう，検討したことによる変更でした。ご理解いただければと考えています。ご協力，ありがとうございまし

た。 

 

久しぶりの学校公開 

感染症対策のため，中止が続いていました学校公開を 11月 13日（土）に実施することができました。当日

は，時間を指定するなど，様々な感染症対策にご協力いただきました。ありがとうございました。久しぶりの学校

公開でしたが，子供たちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。子供たちも久しぶりの学校公開で少し緊

張した様子も見られました。次回以降の学校公開については，その時の状況を見ながら判断してまいります。 

 

個人面談について 

冬季休業日を迎えるあたり，夏休み明けからのお子様の学校での学習面，生活面について，学級担任よ

りお伝えするため，個人面談を実施いたします。昨年度より，通知表を改訂し，前期通知表の所見欄でお知

らせする内容を対面での個人面談の際にお伝えすることといたしました。ご多用とは思いますが，個人面談へ

のご協力，よろしくお願いいたします。 

 

学校評価 

1年の学校の教育活動の評価をいただく時期となりました。今年度は，昨年度までの方法を変更し，Home & 

School を活用してのアンケート実施となります。お手数をおかけすることになるかと思いますが，ご協力よろしくお

願いいたします。評価項目についても，渋谷区教育委員会の指示により変更になっています。 

また，「子供たち一人一人を大切にする学校づくり」に向けて，今年度実施しているアンケートは，個人面談

が終了後に実施いたします。そちらは，前回までと同様，アンケート用紙を配布しての実施といたします。併せ

てご協力，よろしくお願いいたします。 

 

いじめ防止基本方針の改訂について 

渋谷区教育委員会がいじめ対策について定めた「渋谷区いじめ防止基本方針」この都度，改訂をいたし

ました。それを受け，本校で定めた「猿楽小学校 いじめ防止基本方針」の改訂を進めています。今後，改訂

案を事前に保護者の皆様にお知らせし，ご意見をいただいた上で決定へと進めたく，考えています。ご協力，

よろしくお願いいたします。 
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